

ABSTRAK

Elvira Zahra Alginusa Suhardi : Pengaruh Current Ratio (CR) DAN Debt to Equity Ratio (DER) Terhadap Return On Assets (ROA) Pada Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman Yang Terdaftar Di Index Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2017-2021.

Return On Assets (ROA) menunjukkan kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba dari aset yang digunakan. *Current Ratio* (CR) adalah rasio untuk mengukur kemampuan perusahaan dalam membayar kewajiban jangka pendek atau utang yang segera jatuh tempo pada saat ditagih secara keseluruhan. Semakin tinggi *Current Raio* (CR), semakin rendah laba bersih yang diperoleh dari penggunaan aset. *Debt to Equity Ratio* (DER) adalah suatu rasio *leverage* digunakan untuk menilai ekuitas utang, rasio ini dicari dengan membandingkan seluruh utang, termasuk utang lancar dengan seluruh ekuitas. Semakin tinggi *Debt to Equity Ratio* (DER), semakin rendah laba bersih diperoleh dari penggunaan aset.

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui serta menganalisa pengaruh *Current Raio* (CR) secara parsial terhadap *Return On Assets* (ROA) dan memahami serta menganalisa pengaruh Debt to Equity Ratio secara parsial terhadap *Return On Assets* (ROA), memahami dan menganalisa pengaruh *Current Raio* (CR), *Debt to Equity Ratio* secara simultan terhadap *Return On Assets* (ROA).

Kerangka pemikiran penelitian ini dilandaskan pada teori bahwa *Current Raio* (CR) mengalami kenaikan *Debt to Equity Ratio* pun mengalami kenaikan, begitupun sebaliknya apabila *Current Raio* (CR) mengalami penurunan maka *Debt to Equity Ratio* pun ikut mengalami penurunan. Dan apabila Debt to Equity Ratio naik dan *Current Raio* (CR) akan ikut naik, *Return On Assets* (ROA) akan mengalami penurunan dan sebaliknya apabila Debt to Equity Ratio turun maka *Return On Assets* (ROA) akan mengalami kenaikan.

Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif melalui pendekatan kuantitatif. Sumber data yang digunakan ialah data panel dimana terdapat data Cross Section dan Time series yang didapat dari data keuangan yang dipublish oleh perusahaan makanan dan minuman periode 2017-2021. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif, analisis regresi data panel (Uji Chow dan Uji Hausman), analisis koefisien determinasi, analisis uji hipotesis (Uji signifikan parsial/Uji T) dan uji signifikan simultan (Uji F)

Hasil penelitian secara parsial menyatakan bahwa *Current Ratio* berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap *Return On Assets*. Hal ini juga bisa ditunjukkan dengan nilai $T_{hitung} - 0.095644$. Hasil penelitian secara parsial menyatakan bahwa *Debt to Equity Ratio* berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap Return On Equity , Hal ini juga ditunjukkan dengan nilai $T_{hitung} -0.226657$. Hasil penelitian secara simultan menyatakan bahwa *Current Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Return On Assets. Hal ini dilihat dari perbandingan F_{hitung} yaitu 21.27983 yang berarti kedua variabel ini berpengaruh secara simultan terhadap *Return On Assets* sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima

Kata Kunci : *Current Ratio, Debt to Equity Ratio, Return On Assets*